

La infraestructura ha sido ensanchada tras varios meses de obras

Reabierto el puente sobre el Besòs

REDACCIÓN

Montmeló y Montornès han normalizado esta semana sus comunicaciones viarias. El pasado sábado, 23 de junio al mediodía, después de nueve meses de obras, se reabrió al tráfico el principal punto de contacto entre ambos municipios: el puente sobre el río Besòs que une Montmeló con la carretera de La Roca, la BV-5001. Mientras han durado las obras de la primera fase del proyecto de remodelación del puente, el tráfico entre ambos municipios ha experimentado diversas restricciones que ahora han finalizado. La reapertura formal se hizo mediante un acto en el que participaron el vicepresidente tercero de la Diputación de Barcelona, **Josep Llobet**, el alcalde de Montmeló, **Antoni Guil**, y el alcalde de Montornès del Vallès, **José Antonio Montero**.

Las obras fueron puestas en marcha el 22 de agosto de 2011 por la empresa Construcciones Solius y han tenido como objetivo mejorar las condiciones de seguridad viaria del puente y sus accesos. La actuación está dividida en dos fases y ahora, mediante la ampliación de la plataforma del puente, se ha ejecutado la primera. La obra de esta primera fase era compleja ya que requería desmontar la plataforma existente y construir una nueva de 11 metros de ancho con dos carriles de circulación de



Xavier Solanas

Desde el sábado se puede circular por el puente con normalidad.

3,35 metros. La intervención se ha completado con dos aceras de 1,75 metros que disponen de barandillas, elementos antiimpacto y alumbrado. El coste de esta primera fase ha sido finalmente de 961.613 euros. En estos momentos la Diputación de Barcelona, que es quien ha pagado la actuación, termina el procedimiento de la adjudicación de las obras de la segunda fase del proyecto. Se trata en este caso de mejorar la intersección entre las carreteras BV-5001 y BV-5156 con la creación de un tercer carril de giro a la izquierda a la BV-5001 para los vehículos procedentes de Martorelles. Además de la creación del tercer carril, se instalará una acera protegida y un itinerario para peatones has-

ta la parada del autobús, a 50 metros en dirección a Montornès.

La mejora del puente sobre el Besòs era una antigua reivindicación tanto de Montornès como de Montmeló que se intensificó en 2008, tras que dos vehículos cayeran al río.

Aprovechando la puesta en funcionamiento del puente, el Ayuntamiento de Montmeló aprovechó el sábado para inaugurar el mirador que la Empresa Municipal de Serveis i Obres ha construido en los restos del puente sobre el Besòs que se llevó la riada del 15 de diciembre de 1943. El viernes, día 22, la historiadora, **Maria Antonia Carrasco**, ofreció una charla sobre la historia del puente en la Sala de la Concordia. *

FLASH VALLÈS

ROPA. El presidente del Consorci de Residus, **Joan Castaño**, firmó esta semana con **David Domingo** de El Arca del Marisme y **Josep Maria Elvira** de la Cooperativa Roba Amiga, una renovación anual para mantener en la red de desechos comarcales, el programa de recogida de ropa usada en contenedores especiales. Desde su puesta en marcha en 2006, el programa ha permitido recuperar 350 toneladas de ropa y calzado. En 2011 fueron un total de 714 toneladas.

POBLACIÓN. El pleno de Mollet aprobó el padrón de habitantes a 1 de enero de 2012. La población de esta ciudad era de 52.368 personas, 120 menos que el año anterior. Durante el año pasado, el número de inmigrantes se redujo en 353 personas.

JUEGOS. La Associació de Pares i Mares d'Alumnes de la Escola Tres Pins de Vallromanes ha comprado un nuevo juego infantil para instalar en el patio de la escuela. El nuevo juego, que ha causado gran expectación entre los alumnos, fue colo-

cado por la Brigada de Serveis Municipals de Vallromanes.

REGALO. La empresa de Sant Celoni Arkema, antigua Resisa, ha entregado al Ayuntamiento de la localidad diversos ordenadores de segunda mano pero en buen estado, para destinarlos a labores de formación. El regidor de Promoción Económica, **Jaume Tardy**, recibió los aparatos de manos del directivo de la firma, **Jordi Pané**.

URBANISMO. Una mesa de expertos analizará la ordenación urbanística de Mollet. El Ayuntamiento de Mollet del Vallès ha constituido esta mesa con el objetivo de analizar la situación urbanística de la localidad y mejorar la normativa existente. La mesa está formada por el alcalde de la ciudad, **Josep Monrás**, el concejal de Planejament Urbanístic, **Josep Maria Garzón**, y la concejala de Gestió i Disciplina Urbanística, **Mireia Dionisio**. El espacio de trabajo contará con la participación de arquitectos especializados en la materia.

Sildavia
JORDI ABAYÀ



De profesión, político

Me ha llegado ya en varias ocasiones un estudio que asegura que España es el país de Europa en el que hay más personas viviendo del erario público sin ser funcionarios. El estudio asegura que son 445.568 los políticos que viven a cuenta de los impuestos, el doble que en Italia y cuatro veces más que en Alemania. Cuando me topo con él en las redes sociales va acompañado de los correspondientes comentarios de encendida indignación. Ya pueden figurárselo. Yo, sin embargo, nunca he acabado de creerlo y me parece una manipulación. Finalmente he podido verlo desglosado y, efectivamente, hay manipulación, pero menos de la que me esperaba. El listado afirma que las administraciones públicas soportan 40.000 cargos de confianza o que hay 131.000 empleados en empresas públicas colocados a dedo. En el mismo saco también se coloca la existencia de 65.896 concejales. No puedo opinar sobre las otras cifras, pero es obvio que no todos los concejales que trabajan en nuestros ayuntamientos pueden considerarse como personas que vivan del erario público. La mayoría no lo hacen. Los que están en la oposición, porque sólo perciben algunas pequeñas dietas. Los que están en el gobierno, porque sólo una minoría tienen dedicación exclusiva. Lo habitual entre los centenares de concejales de nuestros municipios es que nos encontremos ante políticos empujados más por su vocación que por las retribuciones.

Pese a todo existen excepciones que dan la razón a aquellos que reclaman pasar la guadaña en las administraciones. Es el caso del Ayuntamiento de Les Franqueses donde crece la partida destinada a pagar cargos de confianza y dedicaciones plenas para poder atender compromisos políticos o del Consorci de Residus que se permite, por el mismo motivo, contratar a dedo dos personas allí donde no se necesitaba ninguna. Creo que ni en esa administración local ni en el ente comarcal se han dado cuenta de los tiempos peligrosos que se avecinan para los que abusan del dinero público. Sí que lo ha visto venir, la regidora de CiU en La Llagosta, **Mireia Egea**, que esta semana ha anunciado que deja su dedicación exclusiva en el gobierno local y vuelve a la docencia para ganarse la vida. Egea podrá pasearse con la cabeza bien alta por las calles y mirar a los ojos de sus vecinos desempleados. Otros no podrán hacer lo mismo.